

# DOI

## Patroli Someah Tingkatkan Keamanan di Wilayah Hukum Polsek Naringgul

Cianjur - [CIANJUR.DOI.OR.ID](http://CIANJUR.DOI.OR.ID)

Jul 13, 2024 - 20:59



Polres Cianjur Polda Jabar - Pada hari Sabtu, 13 Juli 2024, Polsek Naringgul Polres Cianjur Polda Jabar melaksanakan kegiatan Patroli Someah di wilayah

hukumnya guna mengantisipasi gangguan Kamtibmas. Patroli ini dipimpin oleh A1 Bripka Ridwan dan Bripka Yana, yang bertugas memastikan keamanan dan ketertiban masyarakat tetap terjaga.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Naringgul AKP Maman Abdurahman, S.H., menyampaikan bahwa patroli ini merupakan upaya preventif untuk mencegah berbagai bentuk kejahatan dan gangguan Kamtibmas.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, SH, SIK, M.Si. menyatakan bahwa kegiatan patroli ini merupakan salah satu langkah strategis kami dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Naringgul. Dengan adanya patroli rutin, kami berharap dapat mencegah terjadinya tindak kriminal dan memberikan rasa aman kepada masyarakat.

Kapolsek Naringgul, AKP Maman Abdurahman, SH, menyatakan bahwa pihaknya selalu siap membantu dan melindungi masyarakat. Salah satu bagian dari upaya kami untuk membuat Naringgul menjadi tempat yang aman dan terjamin bagi semua warganya adalah patroli Someah ini. Saya juga mengapresiasi Bripka Ridwan dan Bripka Yana atas komitmen mereka dalam melaksanakan tugas dengan penuh tanggung jawab .

Bripka Ridwan (A1, Polsek Naringgul): "Patroli ini dilakukan dengan tujuan untuk memantau situasi keamanan di wilayah hukum Polsek Naringgul. Kami berupaya memberikan rasa aman kepada masyarakat serta mengantisipasi potensi gangguan yang dapat meresahkan." Bripka Yana (Polsek Naringgul): "Kami berharap melalui patroli ini, masyarakat dapat merasakan kehadiran polisi dan merasa lebih tenang. Kami juga mengajak masyarakat untuk turut serta dalam menjaga keamanan di lingkungan masing-masing." Patroli Someah di wilayah hukum Polsek Naringgul ini diharapkan dapat menjadi contoh bagi wilayah lain dalam menjaga ketertiban dan keamanan masyarakat.